

Le président de la Bolivie critique les manœuvres militaires qu'effectuent le Chili et les États-Unis



La Paz, 3 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a critiqué les manœuvres navales qu'effectuent les États-Unis et le Chili.

Il a signalé qu'il s'agit d'un entraînement pour continuer à envahir des pays pacifiques.

Sur son compte Twitter, Evo Morales a relevé que ces exercices militaires reflètent comment les colonies apprennent de leurs maîtres.

Les manœuvres sont dirigées par le contre-amiral chilien Ignacio Mardones.

Les forces étasuniennes qui y prennent part appartiennent au Commandement Sud des Forces Armées des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134424-le-president-de-la-bolivie-critique-les-manoeuvres-militaires-queffectuent-le-chili-et-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba